



13 janvier 2025

Chers parents,

Alors que débute cette nouvelle année, toute l'équipe éducative de l'école souhaite vous adresser ses vœux les plus sincères.

Que cette année soit pour vous et votre famille une source de joie, de santé et de sérénité.

Pour vos enfants, nous formulons le vœu qu'ils poursuivent leur chemin d'apprentissage avec confiance et enthousiasme, qu'ils découvrent chaque jour le plaisir d'apprendre et qu'ils trouvent en chacun de nous un appui solide pour grandir et s'épanouir.

Ensemble, faisons de cette année une période riche en partages, en découvertes et en réussites !

Avec toute notre gratitude pour la confiance que vous nous accordez, nous vous souhaitons une très belle et heureuse année 2025.

Caroline TARRERIAS

N°8

Le petit Sainte-Marie

Le tour du monde
en 140 jours



News de l'école

- ∅ Pour toutes les actualités sur les différentes unités pédagogiques et la vie de l'Institution, retrouvez-nous sur nos pages Facebook ou Instagram !
- ∅ **Rencontres individuelles parents/enseignantes** : vous avez jusqu'au **vendredi 17 janvier 22h pour vous inscrire** sur un créneau de votre choix sur EcoleDirecte. Les rencontres se dérouleront du jeudi 23 janvier au mardi 18 février. L'occasion d'échanger avec l'enseignante et de faire un point sur votre enfant.
- ∅ N'oubliez pas **la messe des écoliers mardi 14 janvier dès 11h45** en salle Saint François d'Assise. Prévoir le pique-nique !
- ∅ **EXCLUSIVITÉ ISMG !! Vendredi 7 février à 20h salle R. Planchon**, venez découvrir en famille (à partir de 7 ans) la pièce de théâtre « *Un malade très imaginaire* » interprétée par la troupe de Chavanne et dans laquelle vous y retrouverez 2 enseignantes de l'école : Marie-Claire André, enseignante de CE1 et Marie-Claude Cinier, enseignante en retraite. Entracte avec boissons et friandises. Réservation des places via HelloAsso très prochainement. Entrée : 8€/adulte et 4€/enfant Une belle soirée en perspective !! Venez nombreux !
- ∅ **Initiation biathlon** ! Certaines classes vont suivre une initiation biathlon avec des carabines lasers grâce à une équipe formée.



L'agenda des 15 jours

- ∅ **Du lundi 13 au vendredi 17 janvier** : Semaine « Chut, je lis ! » dans toutes les classes
- ∅ **Mardi 14 janvier** :
 - Spectacle Planètemômes pour le cycle II « Un seul être humain, des milliers de cultures » (découverte des continents et de la diversité des langues)
 - Messe des écoliers dès 11h45 en salle Saint François d'Assise
 - Éveil à la foi et caté pour les enfants concernés - de 16h30 à 17h30
- ∅ **Jeudi 16 janvier** : APER (permis vélo) pour les classes de CM1/CM2b et CM2a
- ∅ **Vendredi 17 janvier** : rencontre équipe Fnou du MEJ de 11h45 à 13h30. Prévoir le pique-nique !
- ∅ **Lundi 20 janvier** :
 - Rencontre servant d'autel avec M. Medjani de 11h45 à 13h30. Prévoir le pique-nique !
 - Intervention UNICEF pour les CM1 et CM2
- ∅ **Mardi 21 janvier** :
 - Éveil à la foi et caté pour les enfants concernés - de 16h30 à 17h30





École
Sainte-Marie
La Grand'Grange

Le petit Sainte-Marie

N°8

Le tour du monde
en 140 jours



Temps de prière de l'Avent



Chaque mardi, pendant la période de l'Avent, de 8h à 8h30, élèves, parents, enseignantes se sont retrouvés pour un petit temps de prière pour cheminer dans l'espérance vers Noël.

Célébration de Noël pour l'éveil à la foi et le caté



Mardi 17 décembre, les enfants de l'éveil à la foi et du caté ont célébré Noël avec quelques jours d'avance.

Un moment plein de douceur, d'espérance, de chants et de joie, tout en étant bercé par l'histoire de la naissance de Jésus.

Chacun est reparti avec un petit lumignon, pour se rappeler que « Jésus est lumière du monde ».

Que cette lumière continue de briller en chacun d'eux !





École
Sainte-Marie
La Grand'Grange

Le petit Sainte-Marie

N°8

Le tour du monde
en 140 jours



Célébration de Noël à la chapelle



en todo
amar y servir





École
Sainte-Marie
La Grand'Grange

Le petit Sainte-Marie

N°8

Le tour du monde
en 140 jours



Temps festif 4ème/école



C'est ça aussi Noël !

Vendredi 20 décembre après-midi, tous les élèves du niveau 4ème ont rejoint les élèves de l'école pour un temps festif. Au programme de cet après-midi, chasse aux papillotes, contes de Noël et ateliers bricolage. Quoi de mieux pour commencer les vacances de Noël 😊

en todo
amar y servir





École
Sainte-Marie
La Grand'Grange

Le petit Sainte-Marie

N°8

Le tour du monde
en 140 jours



Le Père Noël est passé...



Merci Père Noël
Et merci à l'APEL pour le petit livre

